

## Irán restringe el acceso a internet, tras protestas por inflación y crisis económica

Las autoridades iraníes restringieron este jueves el acceso a internet global, impidiendo conexiones y servicios del exterior, en medio de las protestas que se extienden desde hace 12 días en el país. La plataforma NetBlocks informó que Irán enfrenta un "apagón a nivel nacional", tras una serie de "medidas de censura digital" que obstaculizan la comunicación. La agencia EFE constató la imposibilidad de acceder a sitios extranjeros y el bloqueo de VPN utilizadas para ingresar a aplicaciones como WhatsApp y Telegram. Las manifestaciones se han expandido a 111 ciudades de las 31 provincias y cuentan con la adhesión de universidades. Organizaciones de derechos humanos reportan cerca de mil heridos y 2.076 detenidos. Las protestas comenzaron el 28



AFP

de diciembre por la pérdida de valor del rial y la alta inflación, que supera el 42% anual, marcada por las sanciones de Estados Unidos y la ONU contra el país por su programa nuclear. Según Iran Human Rights, al menos 45 manifestantes han muerto en los primeros doce días.